

Gottfried Hailer
Dipl.-Ing.

Schubertstr. 13
82049 Pullach

Herrn
Johannes Burges
Dr. Walter Mayer
Andreas Most

27.09.2016

z.Kt. Jürgen Weiß

per e-mail

Ampel an der Kreuzung Richard-Wagner-Straße / Pater-Rupert-Mayer-Straße

Sehr geehrte Herren,

ich habe im Isaranzeiger gelesen, dass Sie sich im Verkehrsausschuss demnächst wieder mit der so genannten Verdrussampel beschäftigen. Ich wohne nicht an der Kreuzung. So dass ich zu den Vorgängen dort nichts sagen kann.

Aber unser Grundstück liegt direkt an der Kreuzung Richard-Wagner Straße / Schubert Straße und hat eine mehr als 60 m lange Gartenfront zur Richard-Wagner Straße. Wir leiden unter der jetzigen Ampelschalten durch eine drastische Zunahme des Verkehrs auf der Richard-Wagner-Straße. Wir beobachten, dass viele Nichtpullacher diese Straße als Ausweichroute zur B11 nutzen, insbesondere, seit die Seitner-Straße wieder durchgehend befahrbar ist. Naturgemäß ist die Belästigung morgens und abends am stärksten, aber auch mittags können wir das schöne Herbstwetter nicht mehr in unserem Garten genießen.

Ich bitte Sie diesen Aspekt in Ihre Diskussion einzubringen.

Mit freundlichem Gruß

G. Hailer